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2016～2017 年度会長方針「会員同士の親睦を深めて奉仕の理念を実践しよう」
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WEEKLY REPORT

今月のソングリーダー 涌井カテリン会員

第 1436 回例会　　2016 年 9月 14日

幹　　事　　報　　告
　第３回地区研修会（地区クラブ奉仕・国際奉仕委
員会合同セミナー）が10月13日（木）にハイアッ
トリージェンシー東京で開催されます。今回の演題
は『ロータリアンの樹』、2780地区PDG 松宮　
剛会員の講演です。ご参加のお申し込みは事務局ま
でお願いします。

委　　員　　会　　報　　告委　　員　　会　　報　　告
社会奉仕委員会 細田委員
　９月14日（水）の錦華学院訪問の参加者が７名
となりました。
　当日は学院受付に９時50分集合となりますの
で、ご参加の皆様はよろしくお願いします。
親睦・家族委員会 佐藤親睦委員長
　ご案内しておりますように10月２～３日は小田
原ヒルトンホテルでの移動例会となります。本日ロ
マンスカーのチケットをお渡ししましたが、料金は
現地で徴収しますのでお釣りのないようご用意くだ
さい。

前回第1435回例会報告　2016年９月７日

次回のプログラム
例　　会 12：30～13：30
卓　　話：永遠の課題  会員増強
 東京恵比寿ＲＣ会員増強委員長　
 松尾　　通氏　
 （紹介者）青少年奉仕委員長　林　　文昱会員

１．皆様のメールボックスにご案内をお入れしまし
たが、先日「イメージアップ協力金」で皆様から
も寄付のご協力をいただきました「ロータリー財
団100周年記念シンポジウムム」が11月27日
（日）13：30～16：30に開催されます。プロ
グラム内容や会場等につきましてはご案内をご参
照ください。当日はジョンＦ.ジャームＲＩ会長
がご挨拶に立たれ、また緒方貞子氏もお見えにな
られますので、皆様ぜひご参加ください。

２．前回の例会で月井副会長からもご案内していた
だきましたが、９月21日（水）の例会終了後を
１回目として、フリートーキングの場を設けるこ
ととなりました。場所はホテル２階の「オリエン
トエクスプレス」で会費は500円とします。

　　テーマを決めて、或いはテーマなしで、フリー
な話し合いの場を持つことで、さまざまなアイデ
アを出し合えたり、ロータリークラブへの理解、
各会員への理解・親睦を深め、ロータリー活動へ
の理解を進める場として活用していきたいと考え
ています。

　　皆様ぜひご参加ください

会　　長　　報　　告

本日のプログラム
例　　会 12：30～13：30
卓　　話：後継者に何を残せるか
 －事業承継を考える－
 司法書士　沢部　　隼氏　
 （紹介者）ＳＡＡ担当委員長　有我　信行会員

■ビジター
東京池袋ＲＣ 鈴木　孝雄様

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 8月24日分

修正出席率

33 名 29 名 24 名 5 名 82.76％ 93.10％



山元会員／二週にわたって船旅のために欠席して申
し訳ありません。

稲川会員／家内の誕生祝をありがとうございます。
渡邊会員／ご無沙汰して申し訳

ございません。腰もだいぶ
良くなりました。

　　毎日のようにリハビリで
す。メゲそうです。

2016年9月7日（水）

第３回定例理事会　議事録
１．月井会計より、８月会計報告。
２．9月例会スケジュールについて確認。
３．10月例会スケジュールについて了承。
４．４月26日を祝日週休会とすることに決定。
５．水曜日が例会振替、休会となる場合にはメイ
クアップデスクを出さないこととし、他クラブ
にその旨を告知する。

９月の夫人の誕生日祝会員 ９月の結婚記念日祝会員

　本日の卓話のお時間に各委員会よりご報告
をいただきました。新年度になって２ヶ月
しか経っておりませんが、年度初めにご提出
いただいた基本方針・活動計画に従ってご検
討を進めていただいていることが良く理解で
きました。ありがとうございました。
　ＳＡＡ担当委員会、親睦・家族委員会、プ
ログラム・広報委員会では、例会を充実し、

会員の親睦を深めるためにさまざまな検討をしていただいています。会員増強・退会防止委員会、会員
選考・職業分類委員会では、規定審議会の決定を踏まえて増強のための方策を検討されており、会長で
ある私も含めて今後継続して検討をしていくことになろうかと思います。
　職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の４大奉仕委員会では、例会卓話のプランを既にご検討
いただいており、具体的な奉仕活動も進めていただいております。特に社会
奉仕委員会では、本年度も錦華学院への援助をとのことで、継続して進めて
いただければと思います。バギオ委員会については、私から申し上げるまで
もありませんが、他クラブに比べても当クラブのバギオ基金への貢献度は極
めて大きいものがありますし、米山奨学委員会、ロータリー財団委員会につ
いても、地区やＲＩからの要請に可能な限り対応できるようご努力いただい
ております。
　本年度はまだ始まったばかりですが、これからも引き続きよろしくお願い
いたします。

第２回 クラブ協議会
委員会報告をいただいて

会長　榊原　一久


